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АННОТАЦИЯ ДОКЛАДА: 

Сравнительный анализ позиций Востока и Запада, несмотря на трудности, 

остается актуальным и на сегодняшний день. Определенные позиции 

сторон в отношении морально-нравственных принципов, в том числе и 

понимание «естественного закона», философские воззрения, 

антропологические категории, аксиологические системы и историческая 

ретроспектива помогают проследить развитие мысли и обозначить 

дихотомию. Вопреки сложившимся различиям меж-христианский диалог в 

поисках взаимопонимания продолжает существовать в течении многих 

веков и несмотря на большой объем научных работ в данном направлении, 

перед специалистами биоэтики с повестки дня не снимается вопрос о 

выборе дальнейшего пути развития человечества. 

 

ABSTRACT 

Comparative approach to East and West positions in many ways is very difficult, 

especially today in the context of vast globalization. Mass mobility and 

impressive migration increasingly blur the boundaries of definitions. However, a 

certain approach of the parties to moral and ethical principles, including an 

understanding of "natural law", philosophical thouths variety, anthropological 

categories, axiological system and historical perspective helps to trace the 

development of thought and to designate the dichotomy of East and West 

mentality. Despite the large amount of scholarly work in this field, the issue 

about choosing the future path of human development has been high on the 

agenda of bioethics professionals. 

 


